

Startplatz ist bereit für das Fliegerfest

Rheinzeitung 02.08.18

Arbeitseinsatz Neue Sitzgruppe am Moseltraum-Aussichtspunkt Küppchen - Fest steigt Ende August

■ **Burgen/Lasserg.** Jüngst hat ein Arbeitseinsatz der Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn am Startplatz Küppchen in Lasserg auf der gegenüberliegenden Moselseite von Burgen stattgefunden. Im Fokus stand, die in die Jahre gekommene Sitzgruppe zu ersetzen und den Startplatz für das bevorstehende Fliegerfest vorzubereiten.

Zehn Piloten trafen sich am frühen Morgen, um mit Freischneidern der Verbuschung des Hanges Einhalt zu gebieten und die neue Sitzgruppe aufzustellen. Diese wurde eigens vom Vereinsmitglied und Schreiner Steffan Zils aus einem Baumstamm gefertigt. Nach vier Stunden Arbeitseinsatz konnte die Sitzgruppe schließlich von den Helfern eingeweiht werden. Der Aussichtspunkt Küppchen ist bei Wanderern des Moselsteigs ein gern genutzter Rastplatz.

Nun freuen sich die Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde schon auf das letzte Wochenende im August. Von Samstag, 25., bis Sonntag, 26. August, findet hier



Neue Sitzgelegenheiten für den Moseltraum-Aussichtspunkt Küppchen haben die Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn errichtet. Hier findet Ende August auch ein Fliegerfest statt.

Foto: Veranstalter

nämlich das jährliche Fliegerfest statt, welches gemeinsam mit dem Drachen- und Gleitschirmflieger-

club Siebengebirge (DGC) organisiert wird. Wie in den vergangenen Jahren werden wieder zwei Dop-

peltrommelwinden aufgebaut, welche die Piloten bei Nordost-/Südwestwind in die Luft bringen werden. Bei Südostwind kann man vom frisch präparierten Naturstart vom Hang aus über der Mosel gleiten.

Alle Gleitschirm- und Drachepiloten mit einer gültigen Fluglizenz und Versicherungsbescheinigung sowie auch alle am Flugsport interessierten Gäste sind willkommen. Für eine Rückholung vom Landeplatz in Burgen sorgt ein kostenloser Shuttlebus.

Verschiedene Gleitschirmhersteller (Supair, Gradient, Sky, Swing, Skywalk) werden Testschirme zur Verfügung stellen. Campen ist auf dem angrenzenden Sportplatz kostenfrei möglich. Für das leibliche Wohl sorgen die Gaststätte Burg Bischofsstein und die örtlichen Vereine von Lasserg, die für ein Kuchenbüfett sorgen. Im Vorjahr waren bei tollen Bedingungen mehr als 100 Piloten an Ort und Stelle und haben den Himmel in ein buntes Farbenmeer verwandelt.